

غرف المعيشة

لا تتردد وأطلق العنان لشخصيتك بجدران مميزة تضيف طابعاً وعمقاً إلى غرف المعيشة. يمكن للمساحات الجريئة أن تضيء الحيوية على غرفة المعيشة ، مما يجعلها مكاناً أكثر جاذبية.



Living Rooms

Feel free and unleash your personality with statement walls that add character and depth to living rooms. Bold touches can really bring a living room to life, making it a more attractive place to be.

غرف نوم

قم بضخ بعض الطاقة الإضافية في كل صباح باستخدام الألوان الرائعة حتى تتمكن من الاستيقاظ منتعشا والاستعداد لليوم التالي. للحصول على نتائج مذهلة، اجمع بين هذه الألوان الأكثر إشراقاً والظلال الأكثر عمقاً لإضفاء الحيوية على جدرانك.



Bedrooms

Inject some extra energy into every morning by uplifting colors so you can wake up refreshed and ready for the day ahead. For striking results, combine these brighter colors with tonally deeper shades to truly bring your walls to life.

الدهانات الخارجية

من الضروري ترك انطباع أول ممتاز يدوم. عندما يتعلق الأمر باختيار ألوان البنية الأساسية والثانوية، انظر عن كثب إلى محيطك الطبيعي لإلهامك بمزيج الألوان المثالي.



Exterior

It's essential to make an excellent first impression that will last. When it comes to picking your front door and outdoor wall color, look closely at your natural surroundings to inspire that perfect color combination.



مصنع البيطار للدهانات الحديثة



ALBAITAR FACTORY FOR PAINTS

Colors Trend

© phoenixsample.com

مصنع البيطار للدهانات الحديثة

ALBAITAR FACTORY FOR PAINTS

www.Albaitarpaints.com

info@albaitarpaints.com

0172333303 - 0532077766

خميس مشيط - المدينة الصناعية (مدن)

Khamis Mushayt - Industrial City (MODON)

www.Albaitarpaints.com

غرف الأطفال

التزيين للأطفال يمكن أن يكون مليئاً بالمرح. اختر ألواناً مشرقة وممتعة وقم بتحويل غرف النوم إلى مساحات نابضة بالحياة وحيوية ، حيث سيحب أطفالك البقاء واللعب. أطلق العنان لإبداعك مع الألوان وأخرج طفلك الذي بداخلك من خلال الألوان المرحية.



Children's Rooms

Decorating for the kids can be loads of fun. Choose bright, fun colors and turn bedrooms into vibrant, lively spaces, where your little ones will love to stay and play. Let your creativity run free with color and bring out your inner child.

غرف الطعام

اضبط الحالة المزاجية للترفيه عندما تقيم حفل عشاء. حول غرفة الطعام غير الرسمية إلى مساحة أنيقة ذات خلفية نابضة بالحياة.



Dining Rooms

Set the mood to entertain whenever you throw a dinner party. Transform a casual dining room into a stylish space with a vibrant backdrop.

غرف المعيشة

اجمع العائلة والأصدقاء معاً في أماكن معيشية تنبض بالحياة. تجذب هذه الظلال الهواء الطلق بالداخل بألوان مستوحاة من الطبيعة.



Living Rooms

Bring family and friends together in enlivening living spaces. These shades draw the outdoors inside with colors inspired by nature.

BT 008	BT 007	BT 006	BT 005	BT 004	BT 003	BT 002	BT 001		BT 009	BT 010	BT 011	BT 012	BT 013	BT 014	BT 015	BT 016
BT 024	BT 023	BT 022	BT 021	BT 020	BT 019	BT 018	BT 017		BT 025	BT 026	BT 027	BT 028	BT 029	BT 030	BT 031	BT 032
BT 040	BT 039	BT 038	BT 037	BT 036	BT 035	BT 034	BT 033		BT 048	BT 047	BT 046	BT 045	BT 044	BT 043	BT 042	BT 041
BT 088	BT 087	BT 086	BT 085	BT 084	BT 083	BT 082	BT 081		BT 089	BT 090	BT 091	BT 092	BT 093	BT 094	BT 095	BT 096
BT 104	BT 103	BT 102	BT 101	BT 100	BT 099	BT 098	BT 097		BT 105	BT 106	BT 107	BT 108	BT 109	BT 110	BT 111	BT 112
BT 120	BT 119	BT 118	BT 117	BT 116	BT 115	BT 114	BT 113		BT 128	BT 127	BT 126	BT 125	BT 124	BT 123	BT 122	BT 121
BT 056	BT 055	BT 054	BT 053	BT 052	BT 051	BT 050	BT 049		BT 064	BT 063	BT 062	BT 061	BT 060	BT 059	BT 058	BT 057
BT 072	BT 071	BT 070	BT 069	BT 068	BT 067	BT 066	BT 065		BT 080	BT 079	BT 078	BT 077	BT 076	BT 075	BT 074	BT 073

● Interior | دهانات داخلية

● Exterior | دهانات خارجية